



Vendredi 21 août 2020

**Objet : Reprise du service de la cafétéria**

Chers parents,

Plusieurs se questionnent sur la reprise du service de la cafétéria à l'école.

De nombreuses mesures ont été instaurées pour offrir les services de façon sécuritaire pour nos clients et l'équipe de travail.

- Nous nous engageons à diriger la réouverture des espaces de restauration en mettant l'accent sur **la sécurité**.
- Tout le personnel a reçu une formation en lien avec la COVID-19.
- Tous les associés effectueront une évaluation quotidienne de leur santé pour garantir de leur aptitude au travail.
- Une programmation d'horaire améliorée est mise en œuvre pour le nettoyage et la désinfection.
- Pour minimiser les contacts, nous utiliserons des contenants recyclables ou biodégradables, dans la mesure du possible.
- L'ouverture du service alimentaire est prévue pour le jeudi 27 août.
- Nous proposerons les stations *Les cuisinés*, *Pâtes en folie* et *Pain & Cie* (paninis) pour le diner. Salades-repas, sandwichs froids et plusieurs autres produits à la carte seront également en vente. Aucun aliment ne sera offert en libre-service. Nous allons privilégier les aliments à la carte emballés.
- Dans l'aire de la cafétéria, les élèves devront porter le couvre-visage pendant l'attente dans les lignes de service, à la caisse et lors de leur déplacement, et ce, jusqu'à ce qu'ils s'assoient pour manger.

Pour terminer, la santé publique confirme que les preuves de la COVID-19 se transmettant par la nourriture n'ont pas été établies. Cependant, l'hygiène et les pratiques standards de salubrité alimentaire seront en place et feront l'objet d'une attention particulière lors de la préparation et de la manipulation des aliments. C'est pourquoi tous les employés porteront des masques, des gants et des lunettes.

Prenez soin de vous et des vôtres,

Gwenola Haie  
Gérante à l'exploitation  
[gwenola.haie@compass-canada.com](mailto:gwenola.haie@compass-canada.com)